



Ordoñez: ingenuo o bruto

Víctor Zuluaga Gómez

Columnista

El caballito de batalla que han utilizado algunos grupos políticos para captar votos, utilizando la crisis venezolana, llega a unos extremos que ya no sorprende a nadie.

Todos sabemos que el Socialismo del siglo XXI fue puesto en marcha por el Presidente Chávez en un momento en el cual el precio internacional del petróleo les permitía donarlo a Cuba, Bolivia y Nicaragua. Pero luego vendría el derrumbe de los precios del petróleo y con ello, el intento de consolidar un régimen socialista.

Lo que hemos podido observar los colombianos, inclusive en departamentos tan alejados de Venezuela como Risaralda, es una llegada masiva de venezolanos en unas condiciones que mueven a misericordia: pidiendo limosna en los semáforos o como en el caso de Barranquilla en donde las principales avenidas se ven inundadas de venezolanos vendiendo plátanos, piña, mueven a misericordia: pidiendo limosna en los semáforos o como en el caso de Barranquilla en donde las principales avenidas se ven inundadas de venezolanos vendiendo plátanos, piña, agua, mangos, para lograr con ello sobrevivir.

Pero resulta que se ha llegado al extremo de considerar que todos los venezolanos que abandonan su patria, lo hacen porque han recibido una orden perentoria de Maduro para que se lancen a este país a hacer proselitismo político. Eso es lo que ha afirmado el señor embajador en la OEA, Alejandro Ordoñez.

Hay dos aspectos que bien valdría la pena analizar de estas declaraciones: la primera, que se debe endurecer el tratamiento para estos inmigrantes, por encima de cualquier consideración humana, propuesta desde todo punto de vista inhumana. Y la segunda, que ya está bueno que dejemos de mirar hacia Venezuela o hacia otros países, queriendo tapar con un dedo la luz del Sol. Suficiente tenemos con el caso del "Cartel de la Toga" en donde están implicados dignatarios de la Alta Corte, el caso de Odebrecht, Reficar, Medimás y otra cantidad de asuntos que no son resueltos con prontitud debido a que la corrupción ha llegado a unos extremos que producen pánico.

Y el otro distractor que ha tenido sus efectos positivos en materia electoral es el de la JEP, en la medida que la todos los medios se han dedicado a recoger opiniones sobre el tema, asumiendo que es un tema de vida o muerte para la democracia, porque se ha dicho que si se aprueba la conformación de la JEP tal como fue acordada en La Habana, quedarán las puertas abiertas para que no se puedan extraditar a narcotraficantes.

Ya es hora de mirarnos en el espejo.

👁 366 total views, 366 views today

[f](#) Compartir

[🐦](#) Twitter

[💬](#) Compartir

[📱](#) Compartir

[✉](#) Correo electrónico

Deja Un Comentario

Iniciar la discusión...